

Mit dem „Amphicar“ ins Wasser

TRADITION Staunen und Fachsimpeln bei der Oldtimerausfahrt.

DESSAU/MZ - Zur Herbstausfahrt hat sich am Samstag der Dessauer Oldtimerstammtisch auf dem Marktplatz getroffen. Einer der Hingucker: das „Amphicar“ von Jost Henze aus Dessau. Das Fahrzeug wurde von 1961 bis 1968 bei der Deutschen Waggon- und Maschinenfabrik (DWM) in Berlin gebaut. Henzes Exemplar ist von 1964, hat 34 PS und ist eher gemächlich unterwegs - dafür aber sowohl auf der Straße als auch im



Das seltene Gefährt von Jost Henze aus Dessau.

FOTO: SEBASTIAN

Wasser. 100 Kilometer pro Stunde erreicht es auf Asphalt in der Spitze, 15 km/h im Wasser.

Nach Raben in den Fläming sind die Oldtimerfreunde in diesem Jahr ausgefahren. Die Ausfahrt im Herbst ist mittlerweile eine Traditionsveranstaltung. Wer mit dabei ist, zeigt sein Fahrzeug vorher auch in einer kleinen Schau. Auch auf dem Dessauer Marktplatz wurde am Samstag gestaunt und gefachsimpelt.

Der Oldtimerstammtisch ist seit 2008 ein eingetragener Verein, begonnen hatten die Aktivitäten der Gleichgesinnten 1999. In diesem Jahr fand auch die erste kleine Ausfahrt statt. Über das Jahr finden in Dessau drei Oldtimerausfahrten statt.